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№ 質　疑　内　容　等 回　答　な　ど 分野 回答者 備考

1
　町営住宅を建て替え、例えば１階を商店とした公営住宅などにして、空き家の活
用、家賃補助、人口増につながる政策に取り組んでほしい。

　いろいろな住宅を検討している。町営住宅だけでなく、民間アパートの活用についても検討していく。
町が空き家の状況を把握して、民間に情報提供が出来ないか検討している。【町長】

定住促進 町長

2

　７つの誓い、４つの約束は論理的にまとめられていて、より具体的な政策が期待
できると思う。基山町の人口の将来展望について、日本創生会議が予想した数値
になると見込まれる。トップダウンによる政策の優先順位づけも大切だが、抜本的
で、思い切った政策、若い世代の家賃負担を半額にする施策などを実施するべき
だと思う。

　現在、大旦な政策を考えている。旧役場跡地の活用についても、準備を進めている。人口減少は今後
も厳しくなっていく。世帯は増加しているが、人口は減少し、子どもの数も減少しているという状況が起
こっている。今後、大胆な政策を実施して人口減少に歯止めをかけていきたい。【町長】

総合戦略 町長

3
近隣市町は、ＪＲ・国道３号線の東側開発で、工場誘致などを実施している。高原
川沿いに住宅が増えているが、これも政策うちの１つなのか。

　田中鉄工付近は、積水が住宅開発を進めている。問い合わせは、近隣市町村に比べて多くないが、イ
ンフラ整備を実施していく。併せて企業誘致を進めていきたいと考えている。市街化調整区域について
も、上手く活用する方法を検討してきたいと思う。【町長】

定住促進 町長

4

自分の娘が結婚して町外に転出した。基山は住みやすい地域だと思う。子育て・
若者世帯定住奨励金、新婚世帯家賃補助金の額はいくらぐらいを予定しているの
か。
テレビで図書館、大興善寺のつつじなど基山町の良いところをＰＲしてもらうのはど
うか。

　補助額については、他市町との比較・検討しながら進めていきたい。【定住促進室長】
　家賃補助は、１万円から２万円とかの市町もある。全額補助の市町も（過疎地域）ある。金額を決定する
上で、財政的なこともあるので、今ここで金額は提示できない。分かり易いパンフレットを作成したり、ＰＲ
にも力を入れたい【まちづくり課長】
　佐賀のテレビ局はもちろんのこと、福岡のテレビ局にも働きかけていきたい。【町長】

ＰＲ強化
定住促進室長
まちづくり課長

町長

5
基山町は自然災害も少ない、災害に強いまちを町外にＰＲしていけないか。また、
基山といえば、基山ＰＡをイメージされる方が多い、基山ＰＡの周りには自然も多い
ので、基山には自然が多いことも含めてＰＲしていけるのではないか。

　防災に強く、防犯、人口当たりの交通事故数も少ない。売りになると思うが、ＰＲの仕方を検討する必要
がある。防犯カメラ・防犯灯の設置を進めていく。また、消防団、防犯組織づくりも力を入れていく。【町
長】

ＰＲ強化 町長

6
基肄城跡の公有地化（基肄城整備事業）はどうなっているのか。
事業は、町単独の事業なのか。早く進めて頂けないか。

　基肄城跡の公有地化については、９割以上を公有地化している。水門跡の石垣の自然崩壊が進んで
いたこともあり、石垣の修繕を優先的に（７年かけて）実施した。今年度、基肄城の整備計画を（史跡活用
を含めて）見直す予定。【教育学習課長】
　佐賀県は名護屋城跡、吉野ヶ里遺跡には予算付けしている。今後は、佐賀県に基肄城跡の整備事業
を応援してもらえるように働きかけていく。【町長】

基肄城
教育学習課長

町長

7
防犯灯設置の対応（現状把握等）が早かった。行政対応のスピード感をもっともっ
と加速する取り組みを進めてほしい。

　皆さんからの御意見を頂きながら取り組みを進めていきたい。【建設課長】 防犯 建設課長

8
旧図書館の利用活用案について。鳥栖市の田代地区と基山に配置売薬が始まっ
てから、あと６年後に３００年を迎える。資料の特別展示等のイベントに利用できな
いか。

　新図書館には展示ブースがあるので、是非そちらを活用して欲しい。文化財は旧庁舎、旧公民館など
にそれぞれ保管されているので、旧図書館を文化財の集約場所にしたい。【町長】

公共施設整備 町長

9
校区見直しについては、タブーなしに進めていくべきだと思う。投資を伴わない活
性化は、積極的に進めて欲しい。

　校区の見直しを検討している。校区を見直すことで、各小学校のクラスを増やすことができる。問題点
や御意見があればお伺いしたいと思う。【町長】

教育 町長

10
小中高一貫校について、検討して欲しい。町外へ通学する高校生にとっては、電
車の乗り継ぎあったりするので、交通の便が良くなるようにＪＲに働きかけて欲し
い。

　佐賀県も長崎本線に快速を走らせるようＪＲに要望している。基山町もＪＲへ働きかけをしていきたい。小
中一貫のために、基山小・若基小を一緒にしていくことは今のところ考えていない。【町長】

教育 町長

11
昨年は国の交付金を活用して、モール商店街の活性化を進めて頂いた。旧トライ
アル跡地の活用について、進捗があれば教えてほしい。

　旧トライアル跡地の活用については、重要な課題と考えており、現在対応を図っている。【町長】 産業振興 町長
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12 地域担当職員は月に１回程度の意見交換が出来るようにして欲しい。 　地域担当職員を積極的に活用して欲しいと考えている。【町長】 地域担当職員 町長

13
山口知事は基山町は佐賀県の玄関口であり、福岡県対策を積極的に進めていくと
いうことを話していた。国公立大学は、福岡県には３４校あり佐賀県には２校しかな
い。若者が集まる場所が少ない。大学の誘致について、検討しているのか。

　今のところ、佐賀県は大学を誘致することについて検討されていない。大学の誘致は、事業主体への
アピールする必要がある。町単独では難しい。現在、県内の大学で連携プロジェクトに携わることを考え
ている。まずは大学との連携プロジェクトを取り組んでいく。【町長】

教育 町長

14
地域担当職員だけでなく、町長に直接意見が届く目安箱のようなもの、又は雰囲
気作りを進めて欲しい。

　ネットを使用する方は、直接メールが届く仕組みになっている。また、町長室のドアは全部開放してい
るので、いつでも会いに来て欲しい。目安箱の設置もあるかもしれないが、まずは地域担当職員を積極
的に活用して欲しい。【町長】

地域担当職員 町長

15
以前、駅前周辺の民有地に、不動産業者を介してビル建設を試みたが、上手くい
かなかった。民有地の活性化は個人では限界があると思う。行政のサポートがあ
るとよい。

　駅前商店街の活性化については、一つ一つ取り組んでいく。役場だけでは成し遂げることが困難なこ
ともある。お互いに協力しながら一緒になって取り組んでいきたいと思う。【町長】

定住促進 町長

16

基山町の幹線道路沿いには横断歩道や歩道が無く危険な箇所がある。明光寺付
近は見通しも悪いので、横断歩道を設置して欲しいと過去に要望している。また、
９区公民館の秋光川沿いのガードレールについて落下防止のため設置を検討して
欲しい。

　歩道の緑表示の通行帯は、ＰＴＡ，鳥栖警察署、教育委員会、基山町で組織する交通安全協議会の
中で設置する箇所を決めている。現場を確認しながら、設置を検討していく。横断歩道の件について
は、過去の要望を調査する。９区公民館近くのガードレールについても、現状を確認する。【建設課長】
　横断歩道の設置に関しては、近くの横断歩道からある程度の距離がないと公安委員会からの許可が
下りないため、設置は難しい。現場を確認する。【町長】

道路
防犯

建設課長
町長

2 H28町長地元意見交換会質疑応答.xlsx３区


